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Г.Н.ВАСИЛЬКОВА: «Я обратилась в реги-
страционную палату, чтобы зарегистри-
ровать право на квартиру. Хотела сдать
документы на оформление в течение 30
дней, как обычно за соответствующую
плату. Но мне предложили оформить доку-
менты за более высокую плату в течение
5 дней. Получается, мне пытались навя-
зать более дорогостоящую услугу».

Отвечает заместитель начальника Слан-
цевского территориального отделения учреж-
дения юстиции Ленинградская областная Ре-
гистрационная палата О.С.КРЫЛОВА:

- В январе наше учреждение уже не будет
существовать, поэтому мы в декабре не можем
брать на себя обязательства выполнять рабо-
ты в течение 30 дней. Информация о предстоя-
щей реорганизации имеется в зале на стендах.

В 2004 году предприятием «Горэлектросеть»
бесплатно для населения было заменено 1210
электрических счетчиков в жилищном фонде в
соответствии со сроками госповерки.

                             *   *   *
В отделе образования администрации МО

«Сланцевский район» состоялось совещание с
руководителями образовательных учреждений и
учреждений дополнительного образования. Его
тема – организация досуга учащихся как одно из
направлений, обеспечивающих профилактику
безнадзорности и правонарушений несовершен-
нолетних.

 

«Предписа-
ния  «Энер-

госбыта» взвол-
новали весь по-
селок « Сельхоз-
техника», и 23
декабря здесь
состоялся сход.

            Стр.2.

Всем должни-
кам предстоит до
конца года хотя
бы частично по-
гасить задолжен-
ность. А значит, и
в местном бюд-
жете должны по-
явиться сред-
ства на решение
насущных  про-
блем.       Стр.3.

ВРЕМЯ ПОДАТЬ ЗАЯВКУ НА ГРАНТ SPRILO

В понедельник, 27 декабря, состоялось
очередное аппаратное совещание админи-
страции МО «Сланцевский район», вёл ко-
торое исполняющий обязанности главы
муниципального образования А.Г.Парамо-
ненко.

В качестве основного вопроса с информа-
цией об изменениях в законодательстве, кото-
рые вступают в силу с 1 января 2005 года, вы-
ступила юрисконсульт администрации
Г.В.Лебедева. Она, в частности, проинформи-
ровала о том, что федеральный закон от 2 но-
ября 2004 года № 127 («РГ» от 5.10.2004 г.) до-
полняет Налоговый кодекс главой 25-3 под на-
званием «Государственная пошлина». Закон
вступает в силу с 1 января 2005 года, и с этого
дня утрачивает силу старый закон от 1991 года
«О государственной пошлине». Теперь Налого-
вым кодексом будут регулироваться отноше-
ния по уплате государственной пошлины: а) при
обращении в суды; б) при совершении нотари-
альных действий и актов гражданского состо-
яния; в) за совершение действий, связанных с
приобретением гражданства РФ, выходом из
гражданства РФ, а также с въездом или выез-
дом из РФ; г) за государственную регистрацию
и за совершение прочих юридически значимых
действий. Размер государственной пошлины
установлен в конкретном размере (в рублях).
Ранее  он устанавливался в зависимости от
МРОТ.

Г.В.Лебедева  также проинформировала о
том, что  в «РГ» опубликован 30.11.2004 феде-

В понедельник у главы
 муниципального образования

ральный закон № 141 от 29.11.04 г., который
дополняет Налоговый кодекс новой главой 31
«Земельный налог». Данный закон вступает в
силу с 1 января 2005 года, но закон от 1991 г. «О
плате за землю» утрачивает силу только с
01.01.2006 г., т.е. в 2005 году будут действо-
вать одновременно два нормативных право-
вых акта,  регулирующих отношения по уплате
земельного налога.  Подробнее  о данных ФЗ
редакция «Знамени труда» планирует расска-
зать в следующем году.

Затем были рассмотрены другие вопросы
жизни города и района.   Начальник управле-
ния Пенсионного фонда РФ по Сланцевс-
кому  району  Т.Н.Веселова  сообщила, что в
течение наступившей недели будет выплаче-
на  январская  пенсия  и  компенсации тем пен-
сионерам,  кто получает пенсию с 1 по 10 чис-
ло.

А.Г.Парамоненко проинформировал о том,
что на прошлой неделе состоялось заседание
правительства Ленобласти, на котором, в час-
тности, рассмотрен вопрос финансирования
сельхозпроизводителей в рамках соответству-
ющей областной целевой программы.  Он так-
же напомнил руководителям соответствующих
служб и организаций о необходимости приня-
тия эффективных мер, чтобы в праздничные
дни не случилось сбоев в обеспечении жизне-
деятельности города.

В конце совещания А.Г.Парамоненко по-
здравил всех с наступающим Новым годом, по-
желал удачи, успехов и процветания.
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Жители поселка «Сельхоз-
техника» многие годы по-
лучают электроэнергию по

сетям предприятия, которое когда-то
называлось «Райсельхозтехника», а
сейчас – ОАО «Сланцыагропромтех-
ника». Оплату за полученную электро-
энергию сельчане производят в кассу
предприятия, а оно ведет расчет с по-
ставщиком
э л е к т р о -
энергии.

П р и -
вычная си-
стема в
скором бу-
дущем мо-
жет изме-
н и т ь с я :
«Сланцы-
агропром-
т е х н и к а »
находится в
стадии лик-
видации и
г о т о в и т с я
п е р е д а т ь
электросети
со своего ба-
ланса на ба-
ланс Кинги-
с е п п с к и х
электричес-
ких сетей
ОАО «Ленэ-
нерго».

Для жи-
телей посел-
ка первыми
вестниками
грядущих из-
м е н е н и й
стали пред-
писания, ко-
торые вручи-
ли предста-
вители Кин-
гисеппского
межрайон-
ного отделения Энергосбыта ОАО
«Ленэнерго». В них содержались стро-
гие (и для многих пожилых сельчан не-
понятные) требования: установить
счетчик с классом точности 2,0 и плом-
бами Государственной поверки с дав-
ностью не более 12 мес. для трехфаз-
ных счетчиков и с давностью не более
2-х лет для однофазных; закрепить
счетчик на три винта с возможностью
съема с лицевой стороны на высоте
не более 1,7 метра от пола; вводной
кабель проложить открыто и устано-
вить до электросчетчика коммутаци-
онный аппарат с защитой в соответ-
ствии с запрашиваемой мощностью и
возможностью пломбировки. Причем,
для выполнения этих требований был
установлен минимальный срок – 20
января 2005 года. А в случае невыпол-
нения предписания в указанные сро-
ки оплата за потребленную электро-
энергию будет производиться по ус-
тановленной мощности из расчета 24
часа в сутки – такое жесткое предуп-
реждение звучало в предписаниях.

Конечно, эти официальные бума-
ги очень взволновали население по-
селка: счетчики предлагалось приоб-
рести за собственные средства. Для

ПОЛУЧЕНЫ СТРОГИЕ
 ПРЕДПИСАНИЯ.
КАК ИХ ВЫПОЛНИТЬ?
(со схода жителей поселка «Сельхозтехника»)

пенсионеров это немалые траты, тем
более, что многим только что при-
шлось заплатить за плановую повер-
ку (а некоторым за замену) газовых
счетчиков. Непонятно для них и дру-
гое: кто снимет старые и установит но-
вые электросчетчики – ведь эту рабо-
ту может выполнить только специа-
лист. И ему тоже нужно заплатить…

Самые исполнительные жители по-
селка уже пошли в магазины в поис-
ках электросчетчиков, не зная точно,
какой прибор учета им нужно купить.
Кто-то поехал проверять свой счетчик
в соответствующую службу «Горэлект-
росети», чтобы доказать, что прибор
еще годен к эксплуатации. Одним сло-
вом, предписания  Энергосбыта
взволновали весь поселок, и 23 де-
кабря здесь состоялся сход.

 Вела сход глава администрации
Гостицкой волости А.С.Улютичева.
Присутствовали директор ОАО «Слан-
цыагропромтехника» В.И.Семенов,
депутат собрания представителей МО
«Сланцевский район» А.И.Семенов,
ведущий специалист отдела по торгов-
ле и бытовому обслуживанию адми-
нистрации МО «Сланцевский район»
О.А.Фаткуллина, специалист админи-
страции В.А.Сороковая, мастер учас-
тка ЖЭУ № 6 Т.М.Ниязова, начальник
филиала аварийно-диспетчерской
службы Сланцевского района газо-
снабжения В.П.Иванов. Позднее при-
ехали представители энергетической
службы МП «ЖКХ», представители
энергосбыта на сходе не присутство-
вали.

Около двух часов, несмотря на ме-
тель – сход проходил на улице – шел
разговор. Люди высказывали свое
беспокойство и волнение, недоуме-
ние по поводу полученных предписа-
ний. Выступили практически все при-
сутствовавшие должностные лица.
Выяснилось, что передача электросе-
тей с баланса «Сланцыагропромтех-

ники» на баланс Кингисеппских
электрических сетей произойдет
лишь после проведения реконструк-
ции: работы планируется провести
в первом полугодии 2005 года. Ос-
нований для установления такого
жесткого срока замены электро-
счетчиков, который значится в пред-
писаниях, нет. Хотя действительно
большинство из электросчетчиков
устарели, и их придется менять. Кто

это будет делать и
за чей счет? Вот
эти главные воп-
росы задавали на
сходе жители по-
селка. Половина
квартир находится
в частной соб-
ственности, и их
хозяевам придет-
ся заменять счет-
чики за свой счет
– в соответствии с
существующим за-
конодательством.
А как это будет
производиться в
муниципальном
жилье? Мнения
звучали разные,
но вопрос остался
открытым. Людей
лишь успокоили,
что никто 20 янва-
ря не отключит их
квартиры от элек-
т р о с наб ж е н и я .
«Нас, как пред-
приятие, в хозяй-

ственном ведении которого находит-
ся муниципальное жилье поселка,
никто не поставил в известность о воз-
никшей ситуации, что удивительно, -
сказал начальник участка  электро-
оборудования производства «Жилищ-
ное хозяйство» К.Г.Савельев. – С этим
вопросом надо разбираться, и имен-
но руководителям заинтересованных
предприятий и служб. С этого нужно
было начинать, не будоража людей».

С подобным мнением трудно не
согласиться. Ситуация требует де-
тальной проработки специалистов.
О.А.Фаткуллина, занимающаяся воп-
росами защиты прав потребителей,
подчеркнула: «Если переговоры меж-
ду руководителями предприятий зай-
дут в тупик, то отстаивать свои права
гражданам нужно в суде». Конечно,
для всех предпочтительней, если бу-
дет найдено компромиссное реше-
ние, разработана четкая система за-
мены устаревших электросчетчиков: с
наименьшими материальными и мо-
ральными затратами для людей.

                                         Т.КРЫЛОВА
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Задолженность МП «ЖКХ» по фе-
деральным налогам составляет 1287
тыс.руб. Кроме того, имеется задол-
женность по единому социальному
налогу – 1163 тыс.руб. Почти в два раза
больше начислено пени (2472 тыс.).
Как пояснил и.о.директора МП «ЖКХ»
В.И.Маас, одной из причин задолжен-
ности является огромный долг насе-
ления за квартплату. «Обычно в кон-
це года идут хорошие проплаты, что
даст возможность предприятию хотя
бы частично погасить долги», - отме-
тил Василий Иванович. Несмотря на
сложные финансовые условия, пред-
приятие погасило долг в Пенсионный
фонд. До конца декабря комиссия
обязала предприятие погасить задол-
женность.

Не менее сложное финансово-
экономическое положение в МП
«Комбинат благоустройства города».
Задолженность по федеральным на-
логам составляет 1220 тыс.руб., в том
числе по региональным платежам –
70 тыс.руб., местным – 188 тыс. руб.,
по единому социальному налогу - 1
млн. 545 тыс. руб. Более 550 тыс.руб.
– долг в Пенсионный фонд. Как отме-
тила в своём выступлении начальник
управления Пенсионного Фонда РФ по
Сланцевскому району Т.Н.Веселова,
за предприятием числится задолжен-
ность по пенсионным платежам с
2002 года, в 2004 году не было произ-
ведено никаких выплат. А это чьи-то
будущие и нынешние пенсии. Как от-
метил и.о.директора предприятия

*Глава Роснедвижимости М.Ми-
шустин заявил, что в Единый госу-
дарственный реестр земель сегод-
ня внесено всего 13% участков.

*По сообщению МЧС, предвари-
тельные итоги года таковы: за 11
месяцев произошла 951 чрезвы-
чайная ситуация природного, тех-
ногенного и биолого-социального
характера, в результате которых
погибли 2077 человек и свыше 22
тысяч человек пострадали. Усили-
ями спасателей и пожарных были
спасены свыше 93 тысяч человек,
а помощь оказана более 1,8 млн по-
страдавших.

*Подведены итоги Междуна-
родной программы оценки учащих-

 Конкретные сроки определены
Многие городские и общероссийские проблемы  нередко объясня-

ются отсутствием средств в бюджетах. Если бы все платежи были вне-
сены вовремя всеми налогоплательщиками, мы бы забыли о плохих
дорогах, разбитых дверях в подъездах и многом другом…Очередное
заседание комиссии по укреплению бюджетной и налоговой дисципли-
ны при главе МО «Сланцевский район» состоялось 15 декабря. На нём
присутствовали представители налоговых органов, городской админи-
страции, федеральных служб, депутаты местного собрания представи-
телей. На комиссию были приглашены руководители предприятий-не-
доимщиков.

Н.С.Панарин, до конца года будет пе-
речислено 790 тыс.руб. в счет задол-
женности по единому социальному
налогу. Председатель комиссии – за-
меститель главы МО «Сланцевский
район» Т.А.Большакова отметила,
что в январе 2005 года между МП
«Комбинат благоустройства города»
и местным бюджетом будет сделан
перерасчет.

В течение не одного года сохра-
няется серьёзное финансовое поло-
жение в МП СПАТП. Более 1600 тыс.
руб. – долг по федеральным нало-
гам, 2500 тыс. – по единому социаль-
ному налогу, более 1 млн.  - регио-
нальные налоги. Пени превышают
уже сумму общего долга. Вместе с
тем директор предприятия В.Р.Мороз
сказал: «В этом году проведена боль-
шая работа по погашению задолжен-
ности в Пенсионный фонд, а также
по зарплате. Основная причина дол-
га – недостаток собственных средств
предприятия для обеспечения ста-
бильной экономической деятельно-
сти. Из местного бюджета недополу-
чено 1,3  млн.руб., задолженность
перед поставщиками достигла 1
млн.руб.». На некоторое имущество
предприятия службой судебных при-
ставов наложен арест для принуди-
тельного взыскания долга. Несмот-
ря на объективные причины возник-
новения задолженности, федераль-
ная налоговая служба вновь наме-
рена обратиться в службу судебных
приставов за взысканием долга.

Несмотря на весьма заметные
объемы работ, более 1 млн. 680 тыс.
руб. составляют долги ЗАО «Вика» по
федеральным налогам, 517 тыс. – по
единому социальному налогу. Как по-
яснила директор предприятия
А.Е.Гаврилова, «Вика» ждет поступле-
ний от заказчиков. В основном это –
бюджетные ассигнования как из мес-
тного, так и из областного бюджета.
«В конце прошлого года у нас была
подобная ситуация, но новый год мы
начали без долгов», - сказала Анто-
нина Евгеньевна. Комиссия обязала
ЗАО «Вика» заплатить долги до кон-
ца года.

Задолженность ООО ЛПК «Старо-
польский» в соотношении с их объё-
мами производства составляет доста-
точно большую сумму. Руководство
предприятия обязалось до конца года
погасить недоимку.

Задолженность ЗАО «Осьминс-
кое» по местным налогам составляет
554 тыс.руб., по федеральным – 142
тыс. Как пояснил директор предприя-
тия П.П.Шеренков, по местным нало-
гам предполагается получить отсроч-
ку. Т.А.Большакова предложила пред-
приятию обратиться за отсрочкой по
местным налогам  в комитет финан-
сов. Комиссия обязала ЗАО «Осьмин-
ское» погасить задолженность и сво-
евременно перечислить текущие пла-
тежи.

Жёстко определили свою позицию
все члены комиссии по отношению к
ГП «Сланцевский лесхоз», который
имеет более 5 млн. долга по феде-
ральным налогам, а также другим
платежам. По акту проверки налого-
выми органами предприятию дона-
числено 8 млн.руб. Лесхоз намерен
опротестовать акт в суде.   Всем дол-
жникам предстоит до конца года хотя
бы частично погасить задолженность.
А значит, и в местном бюджете долж-
ны появиться средства на решение
насущных проблем.            В.ГАЛКИНА

ся по математике. Наши
школьники заняли 29-е мес-
то из 40. Лучше всех умеют
пользоваться знаниями, по-

лученными в школе, подростки из
Финляндии, Кореи, Гонконга и Ни-
дерландов. В самом хвосте школь-
ники Бразилии и Туниса.

*Из Чечни полностью выведен
контингент воздушно-десантных
войск, участвовавший в проведе-
нии антитеррористической опера-
ции, об этом сообщил начальник
пресс-службы ВДВ полковник
Н.Брагин.

*По экспертным оценкам, в
1992-2000 годах только в США за-
регистрировано более тысячи па-
тентов на технологии военного и
двойного назначения, где автора-
ми являются российские изобре-
татели, а обладателями патентов

и, следовательно, исключитель-
ных прав – иностранные юриди-
ческие и физические лица.

*По оценкам МВФ, госбюджет
России недополучает более 6
млрд долларов таможенных пла-
тежей ежегодно. Так, одно лишь со-
поставление статистики об импор-
те России из стран ЕС и экспорте в
Россию за 2003 год показывает,
что объем российского импорта
занижен на 13,6 млрд долларов.

*За последние 10 лет из Рос-
сии выехало свыше 3 млн, а въе-
хало более 7 млн человек. За это
же время 27 млн россиян, или каж-
дый четвертый, сменили место
жительства. На 1 июля 2004 года в
России насчитывалось 293 тыся-
чи беженцев и вынужденных пе-
реселенцев.



   4

Профессио-
нальный

Руководитель районной органи-
зации А.Ф.Иванов подчеркнул,

что все запланированные мероприя-
тия выполнены. В обществе 2,5 тыся-
чи человек, стараются оказать по-
мощь самым малообеспеченным, не
забывают поздравить юбиляров.
Алексей Фролович поблагодарил за
поддержку администрацию МО
«Сланцевский район», управление
социальной защиты населения – вы-
деляются средства на обработку зе-
мельных участков, на проведение
праздничных мероприятий. Поблаго-
дарил А.Ф.Иванов также депутатов
В.А.Южилина и Г.Б.Фраймана – их по-
мощь важна. Откликаются на просьбы
районной организации инвалидов и
индивидуальные предприниматели.

Особое внимание на заседании
правления было уделено итогам де-
кады, посвященной Международному
дню инвалидов. Выступили практичес-
ки все председатели первичных орга-
низаций. Общее мнение: празднич-
ные вечера-«огоньки» прошли очень
душевно, по-домашнему. Не забыли о
лежачих инвалидах, навестили их на
дому, вручив небольшие подарки. «Мы
проводили «огонек» в Новосельском
Доме русского народного творчества,
- сказала председатель Новосельс-
кой организации инвалидов С.С.Чиж.
– Собравшихся поздравили глава во-
лостной администрации В.П.Баган,

САМОЕ ДОРОГОЕ – ВНИМАНИЕ И ЗАБОТА
Необычным было декабрьское заседание правления Сланцевской организации общества

инвалидов: в канун новогодних праздников собрались за праздничным столом, чтобы под-
вести итоги уходящего года, поощрить активистов.

депутат собрания представителей
Н.И.Редчина. Они нашли добрые, теп-
лые слова, чтобы поддержать людей,
борющихся с недугом. Душевной ат-
мосфере способствовало и выступле-
ние ансамбля «Свояси», и чаепитие.
Все, кто пришел на праздник, оста-
лись довольны. А двух инвалидов мы
навестили на дому, вручили наборы».

Такие же праздничные вечера – с
поздравлениями, конкурсами, чаепи-
тием – прошли и во всех других волос-
тях. А в городе состоялся торжествен-
ный вечер: зал был полон, собравших-
ся поздравили представители мест-
ной администрации и депутатского
корпуса, управления социальной за-
щиты населения. Тепло чествовали
юбиляров. А творческие коллективы
города подарили прекрасный кон-
церт.

И в городе не забыли о тех инвали-
дах, кто не может покинуть дом: наве-
стили их, вручили подарки. Например,
в четвертом микрорайоне (председа-
тель первичной организации А.М.Са-
вина) навестили 36 лежачих инвали-
дов, не один десяток больных посети-
ли в первом микрорайоне (председа-
тель первичной организации И.В.Кар-
пов). Как дорого было людям внима-
ние». «Многие даже плакали, благо-
дарили за заботу», - сказал Иван Ва-
сильевич Карпов. Конечно, нелегко
было провести эту работу членам со-

вета «первичек», ак-
тивистам – они тоже
не молоды, и болез-
ней хватает. И все же
они порой по не-
сколько раз ходили
по адресам, чтобы
увидеть инвалида,
поздравить, вручить
подарок. А председа-
телю первичной орга-
низации второго мик-
рорайона И.Ф.Крупи-
ной пришлось это де-
лать практически в
одиночку, но она
справилась. А сейчас

нашлась хорошая помощница –
З.Г.Чернова, и решать вопросы будет
немного легче.

А.Ф.Иванов поблагодарил членов
правления за активную, ответствен-
ную и бескорыстную работу. От имени
депутата Государственной Думы В.А.
Южилина он вручил Почетные грамо-
ты и подарки.

На заседании присутствовала ру-
ководитель сектора по социально-
бытовой  работе управления социаль-
ной защиты населения Е.И.Лабызно-
ва. Она вручила районной организа-
ции подарок, поблагодарила ее руко-
водителя А.Ф.Иванова, активистов за
взаимопонимание и тесный контакт в
работе. Подчеркнула, что управление
социальной защиты населения стара-
лось постоянно оказывать обществу
инвалидов помощь в решении раз-
личных проблем, не оставляло без
внимания ни одну просьбу. Елена
Ивановна пожелала, чтобы наступа-
ющий год всем принес мир, добро, сча-
стье и, конечно, здоровье.

А оптимизма, жизненной стойкос-
ти инвалидам не занимать. Они уме-
ют бороться с недугом, и за празднич-
ным столом звучали песни, неутоми-
мо играл на баяне Иван Матвеевич
Грачев (на снимке вверху). Так хочет-
ся, чтобы в жизни этих людей, немало
переживших, было побольше светлых
и радостных дней!             Т.КРЫЛОВА.

19 декабря состоялось отчетно-вы-
борное собрание Сланцевской организа-
ции «Российский союз ветеранов Афга-
нистана». С отчетом о работе за 2004 год
выступил председатель организации А.М.
Ермаков. Он отметил, что члены органи-
зации проводят мероприятия в очеред-
ную годовщину вывода войск из Афгани-
стана, ведут работу с семьями ветера-
нов локальных войн, чтут память погиб-
ших в этих войнах сланцевчан. Близится
к завершению работа по установке памят-
ника павшим в локальных войнах на се-
верной окраине города.

На собрании был также заслушан от-
чет председателя ревизионной комиссии
В.Н.Архипова.В ходе обсуждения выска-
зывались предложения по совершенство-

ванию работы организации, активному
участию в предстоящих выборах в орга-
ны местного самоуправления. Говорили
также об улучшении работы с семьями
сланцевчан, погибших в ходе боевых дей-
ствий в Афганистане и Чечне.

На собрании присутствовали депутат
собрания представителей МО «Сланцев-
ский район» В.И.Калинин, председатель
районного совета ветеранов войны и
труда В.Л.Мещанинов, председатель со-
вета ветеранов труда ОАО «Ленинградс-
ланец» Г.Г.Бабаев.Гости выступили, по-
желали районной организации «Российс-
кий союз ветеранов Афганистана»  пло-
дотворной работы, подчеркнули, что нуж-
но совместно действовать на благо го-
рода и подрастающего поколения. В неда-

леком будущем организации РСВА придет-
ся принять эстафету от старших товари-
щей – ветеранов Великой Отечественной
войны, и надо постараться не ослабить
военно-патриотическое воспитание мо-
лодежи, которое ведут ветераны войны,
то влияние, которое они оказывают на
подрастающее поколение.

В ходе выборов руководителем орга-
низации вновь избран А.М.Ермаков, а
председателем ревизионной комиссии -
В.Н.Архипов.                          В.АРХИПОВ,

председатель ревизионной
комиссии сланцевской организа-

ции РСВА, член ЛДПР.

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

 

28 декабря 2004 года
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Состоялся очередной
обучающий семинар

SPRILO, где речь шла о путях
решения абсолютно конкрет-
ной задачи – как грамотно
подготовить бизнес-проект
на получение гранта. Вел
встречу руководитель агент-
ства социальной информа-
ции Северо-Запад Е.В.Мач-
нев. Присутствовавшие на
семинаре получили полный
объем информации о том,
какие требования предъяв-
ляются к бизнес-проекту.
Особое значение имеет оп-
ределение конкретных це-
лей и задач. Если SPRILO на-
правлена на сокращение
бедности, то и целью каждо-
го конкретного шага должна
стать именно эта задача. До-
статочно жесткие требова-
ния в написании бизнес-про-
екта предъявляются к вре-
менному аспекту реализа-
ции идеи на деле. «Любой
бизнес-проект должен быть
перспективным и долгосроч-
ным, рассчитанным не на одноразо-
вое использование средств. Иначе те-
ряется его значимость», - отметил Ев-
гений Владимирович. Одним словом,
раздать полученные по гранту сред-
ства самым бедным – отнюдь не цель
проекта. Средства должны «рабо-
тать» в течение длительного време-
ни. Е.В.Мачнев ответил на вопросы
присутствовавших, дал конкретные
рекомендации.

В конце встречи Е.В.Мачнев под-
черкнул, что он не является участни-
ком SPRILO и выступает лишь в каче-
стве консультанта по подготовке биз-
нес-проектов. Однако семинар пере-

Как уже не раз сообщалось, на территории Ленинг-
радской области, начиная с этого года, реализуется
международный проект «SPRILO» - программа по борь-
бе с бедностью. Его участниками стали Лодейнополь-
ский, Гатчинский, а также Сланцевский районы, где
особенно актуален круг социальных проблем.  Первые
визиты координаторов в наш город носили ознакоми-
тельный характер. Но уже первые встречи подтвер-
дили, что Сланцевский район, действительно, может
стать одним из самых подходящих для реализации за-
дач SPRILO. Самое главное, что в рамках программы
осуществляется достаточно серьезная финансовая
поддержка проектов и идей, направленных на борьбу с
бедностью. Размер грантов под конкретный проект
может составлять 500 тыс. руб.

П р о г р а м м а
SPRILO –
 получи
реальную помощь

шел в обсуждение конкретных вопро-
сов. Возможно ли в нашем городе
организовать производство для трудо-
устройства инвалидов? – такой вопрос
задала начальник отдела активной
политики центра занятости населе-
ния А.Ю.Астратова. Поддержит ли
SPRILO строительство спортплощад-
ки или игрового комплекса во дворе?
– поинтересовался депутат собрания
представителей С.А.Загорулько.  А
есть ли шансы построить детское
кафе, где будут работать подростки?
К сожалению, на этом идеи закончи-
лись…

Нельзя не отметить, что интерес к

семинару проявили да-
леко не все сланцевча-
не, для которых, в прин-

ципе, и предусмотрена реа-
лизация SPRILO. На встрече присут-
ствовали и активно обсуждали перс-
пективы SPRILO представители адми-
нистрации МО «Сланцевский район»,
управления социальной защиты насе-

ления, несколько начи-
нающих предпринимате-
лей, депутаты собрания
представителей. Очень
жаль, что  общественные
объединения и органи-
зации пока не использу-
ют возможность полу-
чить немалые средства
на реальную помощь
нуждающимся. Не ис-
ключено, что и кто-то из
предпринимателей готов
заняться «благород-
ным» бизнесом – с при-
влечением к нему соци-
ально незащищенных
граждан. В качестве при-
мера Е.В.Мачнев расска-
зал об удачно организо-

ванном производстве элементарной
полиграфической продукции. Инвали-
дов с ограниченными возможностями
научили компьютерной верстке. Пред-
приятие успешно продает визитки,
афиши и другую полиграфическую про-
дукцию.

Время подать заявку на грант
SPRILO еще есть. Важно и то, что мож-
но рассчитывать на квалифицирован-
ную помощь в написании проекта.
Была бы идея. Естественно, этап по-
лучения денег требует определенно-
го труда и усилий. Но разве в любом
деле, а тем более в бизнесе, может
быть иначе?                                     В.ГАЛКИНА

СВОЕВРЕМЕННОЕ
НАПОМИНАНИЕ

За 2004 г. на территории Ле-
нинградской области произош-
ло 1259 пожаров, на которых
погибли 402 человека, из них
16 детей. Все пожары, на кото-
рых погибли дети, произошли в жилых домах большей частью в ноч-
ное время.

Гибель детей на пожарах в районах Ленинградской области
Кингисеппский р-н 4 пожара 6 детей
Выборгский р-н 2 пожара 3 детей
Гатчинский р-н 2 пожара 2 детей
Подпорожский р-н 1 пожар 2 детей
Ломоносовский р-н 1 пожар 1 ребенок
Сланцевский р-н 1 пожар 1 ребенок
Киришский р-н 1 пожар 1 ребенок

Основные причины пожаров,
повлекших гибель детей, это нару-
шение правил пожарной безопас-
ности при эксплуатации электро-
приборов и электрооборудования
и неосторожное обращение с огнём.
Среди погибших наибольшее коли-
чество – дети в возрасте до 7 лет.
Маленькие дети гибнут из-за того,
что взрослые забывают о своих
родительских обязанностях, остав-
ляют малышей без присмотра. По-
рой шалости детей далеко не безо-
бидны и приводят к большим тра-

гедиям. Так, 28 мая в 8 часов 30
минут в дежурную часть пожарной
охраны г.Кириши поступило сооб-
щение о том, что горит однокомнат-
ная квартира в пятиэтажном жилом
доме. Пожар возник в комнате, где
4-летнего ребенка, игравшего со
спичками, мать оставила без при-
смотра. Ребенок погиб.

Родители являются первыми
учителями и больше кто бы то ни
было заинтересованы в сохране-
нии жизни своего ребенка.

                Продолжение на стр.8.

 

Работодателей
предупредят

2 тыс. 643 руб. составляет на се-
годняшний день размер прожиточ-
ного минимума в Ленинградской об-
ласти. Согласно постановлению гу-
бернатора Ленинградской области
В.П.Сердюкова «О мерах по обеспе-
чению роста заработной платы…»,
руководителям предприятий всех
форм собственности запрещено
выплачивать работникам заработ-
ную плату ниже прожиточного мини-
мума. Данное требование направле-
но на то, чтобы исключить выплату
зарплаты в так называемых «конвер-
тах». Как сообщили в отделе эконо-
мики и инвестиций администрации
МО «Сланцевский район», на сегод-
няшний день в нашем районе дос-
таточно большое количество рабо-
тодателей выплачивают зарплату
ниже уровня прожиточного миниму-
ма. Сорока субъектам малого, сред-
него бизнеса направлены соответ-
ствующие письма о необходимости
выполнения требования постанов-
ления.

28 декабря 2004 года
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  В.БУДЬКО,
краевед.

 
 

 

Несмотря на то, что баня № 2
МП « ККП», которая находится на
улице Партизанская, не функци-
онирует, ее балансосодержатель
обязан заботиться не только о
том, чтобы ее сохранить в над-
лежащем состоянии, но и сле-
дить за чистотой прилегающей к
бане территории. Однако сегод-
ня территория этой бани нахо-
дится в антисанитарном состоя-
нии, захламлена не только стро-
ительным мусором, но и быто-
вым, который сюда несут все,
кому не лень. Раз образовалась
кучка, то из нее обязательно в
один миг сделают несанкциони-
рованную свалку. Руководителю
данного предприятия выдано
предупреждение о приведении
территории в порядок.

В прошлый раз комиссия уже
отмечала тот факт, что не выве-
зена собранная в кучи листва с
улиц Партизанская, Школьная, с
парковой зоны у МП «Рынок» и у
бывшего магазина № 10. Было
дано предписание МП «Комби-
нат благоустройства города» за-
няться вывозом листвы. Нельзя
сказать, что работы не проводи-
лись, видно, что здесь потруди-
лись, но как-то поверхностно, по-
скольку кучки с листвой еще ос-
тались.

Пункт сбора стеклотары, что
находится по улице Баранова,
недалеко от школы № 3, смотрит-
ся ужасно. Вся территория заг-
ромождена стеклотарой, видно,
и мусор не вывозился давно, ско-
пилось его здесь много. А между
тем, место пункта сбора стекло-
тары хорошо просматривается с
центральной улицы Кирова, и по-
лучается, что на самом виду  весь
этот хлам, а он никак не украша-
ет наш город. Частному предпри-
нимателю выдано предупрежде-
ние о приведении прилегающей
территории в надлежащее состо-
яние, назначен конкретный срок.

Придомовая территория об-
щежития лицея № 15 по улице
Партизанская, дом 6а засорена
бытовым мусором, здесь полно
грязи. Директору лицея № 15
тоже выдано предупреждение о
своевременной уборке мусора.

Не блещет чистотой террито-
рия и у магазина «Феникс», хотя
в последнее время вид самого
магазинчика улучшился. Но
нельзя частному предпринима-

Погодные условия  у
нас меняются несколько
раз  в день:  то снег,  то от-
тепель, то дождь, но ко-
миссия по благоустройству горо-
да продолжает свои плановые
рейды.

РЕЙД

телю забывать о том, что
надо убирать с территории
упаковки, коробки и бума-
гу. Комиссия также выдала
руководителю магазина
предупреждение по убор-

ке территории.
В захламленном

состоянии оказались
и спуски в подвальное
помещение дома №

9б по улице Шахтерская Сла-
ва. Здесь чистоту и порядок
должны наводить работники
ЖЭУ № 5, которым тоже за

нарушение было выдано предпи-
сание и назван конкретный срок
уборки бытового мусора у этого
дома.

Уже неоднократно комиссия
обращала внимание и на необс-
луживаемые зеленые насажде-
ния, и на бытовой мусор у жилищ-
но-строительных кооперативов.
На этот раз картина та же. Пред-
седателям ЖСК «Спутник», ЖСК
«Мечта» и ЖСК № 1 выданы пре-
дупреждения о приведении при-
домовых территорий в порядок,
а за предупреждением может
последовать  и вызов на адми-
нистративную комиссию за такие
нарушения.

Мы много говорим и пишем о
чистоте и порядке на наших ули-
цах и  во дворах, но в некоторых
местах  его не становится  мень-
ше. Вот небольшая  улица Ок-
тябрьская, на ней всего несколь-
ко одноэтажных домиков, но му-
сор жильцы почему-то привыкли
выносить и складывать на обо-
чину дороги.  Правда, таким по-
стоянством «страдают» далеко
не все. У некоторых домиков про-
сто идеальный порядок, и летом
особенно приятно здесь пройти,
полюбоваться цветниками. При-
дется начальнику ЖЭУ №1 инди-
видуально побеседовать с каж-
дым нарушителем порядка, и
если эти «выбросы» не прекра-
тятся, то составлять протоколы
на конкретных граждан.

Чего-чего, а уж воды на троту-
арах у нас в городе всегда с из-
бытком. Порой приходится про-
бираться пешеходам у деревьев
или прямо шагать по проезжей
части дороги, чтобы не оказать-
ся по колено в воде или мокром
снегу. Особенно много воды и
снега у домов №№ 34, 43 по ули-
це Кирова. А ведь дворники об-
служивают эти тротуары, но вид-
но не совсем так, как следовало
бы. Заместитель  директора про-
изводства  жилищного хозяйства
МП  «ЖКХ» предупрежден о том,
чтобы здесь обеспечили  надле-
жащее содержание тротуаров,
своевременно  был  убран мок-
рый снег и отвод воды.

Очередной рейд вновь пока-
зал, что работать еще есть над
чем. Только совместными усили-
ями мы сможем навести чистоту
в городе.

                              В.ГОРДЕЕВА

Нарушений
еще хватает

Река моего детства
Начало в №№92, 94, 96, 98, 100.
В псковской же традиции в подобных сло-

вообразованиях было обычаем заменять
букву «с» на букву «ш». Поэтому  гипотетичес-
кая река Солонь с десятками варниц  обра-
тилась в Шелонь. Попутно заметим, что бе-
рег Шелони когда-то был  магистральным пу-
тем из  Пскова в Новгород.

По аналогии наши гипотетические Кусол-
ки можно смело обратить в Кушолки, а Сол-
ки в Шолки. Мы ж на Псковской земле квар-
тируем.

Какие же соли есть у нас? Вопрос не очень
сложный.  Край богат древнейшим ископае-
мым – известняком. Известь – от греческого
асбест (asbestos). Соединение металла (или
металлоида) с кислородом дает окись. Из-
вестня (древн.) – здесь кальций.

В средние века к соли относили такие ве-
щества, которые ничего общего с солью не
имели, например, сахар.  Ньютон даже воду
поместил в разряд солей.

 Пережженный в течение 3-х дней извес-
тняк становится легким продуктом - извес-
тью, которую гасят водой. Далее с примесью
песка и других веществ ее можно применять
в строительном деле. Что до строительства,
то мало своего, округа целые крепости воз-
водила. Это Ивангород, Нарва, Гдов, Копо-
рье и проч. Не будем приводить все наши
топонимы по камню, но это серия Каменок,
Порховок и т.п. По берегам Луги, Наровы,
Плюссы, Великой, Гдовки множество т.н. при-
ямок – карьеров и карьерчиков известняко-
вой плиты, все – плитоломки.

Не стоит завидовать адовой работе до-
бытчиков камня. Их орудия были просты, как
мир, – лом, кирка, клин. Ломали и возили пли-
ту только летом. Зимой разработки замер-
зали, и камни намертво спаивались льдом.

Дрова заготавливали всю зиму.  Обжиг
располагался строго у воды. Один из карье-
ров – у Иван-Родника, т.н. Теплые Воды.

Мой дед по матери был потомственным
плитоломом. Именно по своей профессии по
комсомольской путевке он приехал из Пско-
ва на строительство Гдовских сланцев в 1934
году. Ломали они на Плюссе, слева от Киров-
ского моста, «у родничка». Есть в семье и
знаковая фамилия – Подплитниковы.

Между ул. Малопольской и д. Малые Поля
расположены некие округлые и продолгова-
тые сооружения, т.н. печи. В них и обжигали
плиту. О технологии напишем в иной статье
(это довольно интересно).

Три-четыре совмещенные полусферичес-
кие печи имеют срезанный верх. Диаметр от-
дельной печи - до 3-х метров. Нужно было со
знанием  дела загружать такую махину, кото-
рую жгли три дня. Интересно, что полуцир-
кульные стены печного комплекса были об-
мазаны связующим, чем-то на основе глины.
Этот состав до сих пор сохранился.

                               (Продолжение следует)
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Как сообщает Сланцевское
отделение ГИБДД, изменивши-
еся погодные условия стали ос-
новной причиной последних до-
рожно-транспортных происше-
ствий. Кроме того, многие води-
тели, совершающие ДТП, нахо-
дятся за рулем в состоянии ал-
когольного опьянения.

20 декабря в 19.15 водитель
ВАЗ-2106 на ул. Ленина совер-
шил наезд на стоявший автомо-
биль ВАЗ-21083. Водитель на-
ходился в состоянии алкоголь-
ного опьянения. Машины полу-
чили механические поврежде-
ния.

14 декабря в 12.00 на ул.
Пригородная у дома 37 води-
тель ВАЗ-21011, находившийся
за рулем в состоянии алкоголь-
ного опьянения, совершил
съезд в кювет. Водитель нахо-
дился за рулем транспортного
средства без водительского
удостоверения.

17 декабря в 17.05 на Ком-
сомольском шоссе водитель
ВАЗ-2107 совершил наезд на
пешехода. Пешеход получил от-
крытую черепно-мозговую трав-
му.

 

 

Внимание!
СКОЛЬЗКАЯ

ДОРОГА

Шахматы Отличились Федоровы
18-19 декабря прошло первенство

по шахматам среди учащихся Сланцев-
ской ДЮСШ младшего возраста.

Абсолютным чемпионом среди
мальчиков стал Дима Фёдоров (шк.№
1). На втором месте – Павел Потеряхин,
на третьем – Саша Новиков (шк.№ 1).

Среди девочек победительницей
стала Таня Мазурова (шк.№ 12), на вто-

ром месте – Кристина Никитина, на тре-
тьем Анжела Бабажанова (шк.№ 3).

В возрастной группе до 8 лет побе-
ду одержал Егор Евстратов (шк.№ 12),
на втором месте – Олег Черванев (шк.
№ 1), на третьем – Саша Добрыден
(шк.№ 3).

Среди девочек лучший результат у
шестилетней Полины Фёдоровой.

СНЕЖИНКА
Вы когда-нибудь рас-

сматривали снежинку? До
чего же богата фантазия у
природы! Какой мастер-
ювелир смог создать такое
хрупкое, нежное и легкое
«существо»?  Упадет она
на ладошку и тут же раста-
ет, превратившись в хрус-
тальную капельку. А если
попадет на варежку, рас-
смотреть всю её красоту
можно, только нельзя на
неё дышать.  Искристые
тоненькие иголочки сне-
жинки сверкают на солныш-
ке, и кажется, что лето рас-
пахнуло свои веселые гла-
за, и в них отражается ра-
дуга.

СОСНА
Сосна гордо раскинула

свои  мощные ветви во все
стороны. Стоит она незави-
симая, шумит на ветру.

А между прочим, сосна
теряет огромное количе-
ство своих хвоинок, нис-
колько не меньше, чем лю-
бое лиственное дерево -
листьев. Хвоинки ложатся
на землю у её подножья, уп-
лотняются,  и образуется
мягкая  подушка. В ней-то
как  раз  и любят прятаться
малюсенькие  маслятки.

Природа и мы ЕЛОВАЯ
ПРЕГРАДА

В густом ельнике тем-
но, практически через него
не продраться. А просеки
зарастают так быстро мо-
лодняком, что даже лесные
звери боятся туда нос со-
вать. Выскочит напуганный
заяц, упрется глазами в
эту зеленую чащобу  -  и
давай  ноги уносить  в дру-
гую сторону.  Соображает
косой, что легче обежать
такую игольчатую прегра-
ду, чем поколоть все бока.
Хотя в народе говорят, что
для зайца даже терновый
куст – дом родной.

ПАПОРОТНИКИ
Папоротники в лесу ра-

стут целыми колониями.
Практически никогда не
видно их одиноких кусти-
ков. Сплошные заросли.
Если попадется среди них
одинокая елочка, то они ей
не дают даже головы под-
нять, наседают и окружа-
ют плотным кольцом.

Такая елочка в рост
уже не идет, ей бы выжить.
Смотришь, только маку-
шечка-крестик еле-еле
выглядывает, тянется к
солнышку. Но у папоротни-
ков не забалуешь, коль по-
пал в их цепкое кольцо,
считай, остался таким не-
доростком навсегда.

В. ГОРДЕЕВА.

 

В последние дни де-
кабря проходят новогод-
ние утренники во всех
дошкольных учреждени-
ях. Подготовка  к  ним  велась зара-
нее – педагоги стараются, чтобы праз-
дники были  веселыми,  интересны-
ми и  надолго  запомнились  ребятиш-
кам.

В каждой группе детского сада №
10 разработан свой сценарий ново-
годнего праздника. Четыре Снегуроч-
ки и три Деда Мороза будут выполнять
свои самые главные роли на утрен-
никах: к этому подключены и родите-
ли. Признанные артисты – воспитате-
ли Л.В.Фёдорова (она неизменно иг-
рает Бабу-Ягу) и Т.Н.Загороднюк, ко-
торой удаются многие характерные
роли.

Празднично украшен в детском
саду зал: гирлянды, фонарики вмес-

те с воспитателями ма-
стерили дети.

Благодаря помощи
депутата областного
Законодательного со-

брания Г.Б.Фраймана приобретены
новые игрушки. Красавица-ёлка всех
покорила своим убранством, а праз-
дничные утренники доставили много
радости детям.

                        *  *  *
В детском саду № 1 объявлен кон-

курс на лучшую поделку к году Пету-
ха. Конечно, мастерить ее детям по-
могут родители.

                        *  *  *
«Юные  друзья  Мойдодыра»  -  так

назывался   День  здоровья,  прошед-
ший  в  детском саду № 11.  Спортив-
ные  развлечения, прогулки, встречи
с различными  героями  –  все это
было  в  программе Дня здоровья.
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Инспекция ФНС России по Сланцевс-
кому району доводит до сведения нало-
гоплательщиков, что с 1 января вступа-
ет в действие Глава 25.2 Налогового ко-
декса Российской Федерации «Водный
налог».В соответствии со статьей 333.8
Налогового кодекса налогоплательщика-
ми водного налога признаются организа-
ции и физические лица, осуществляющие
специальное и особое водопользование
в соответствии с законодательством Рос-
сийской Федерации.

Всем налогоплательщикам по истече-
нии каждого квартала надлежит в срок
до 20 числа месяца, следующего за ис-
текшим налоговым периодом (кварта-
лом), уплатить налог в бюджет, а также
представить налоговую декларацию в
налоговый орган по местонахождению
объекта налогообложения.

СВОЕВРЕМЕННОЕ
НАПОМИНАНИЕ

Начало на стр. 5.
Но зачастую из-за халатно-

го отношения взрослых к воп-
росам пожарной безопаснос-
ти и неумения грамотно дей-
ствовать в случае пожара
страдают дети.

В Кингисеппском районе,
д.Ополье в 3-этажном жилом
доме 18.11.04 г. в 10 ч. 30 мин.
произошел пожар. Причина
пожара – неосторожность при
курении и неправильные
действия при эвакуации. Пья-
ная мать курила в постели.
Проснувшись от огня, она вы-
вела детей на лестничную
клетку и не закрыла дверь в
квартиру. От дыма и угарного
газа погибли женщина 1974
г.р. и двое её детей: 2 и 3 лет.
Смерть наступила до прибы-
тия пожарных. В Гатчинском
районе Сиверской волости по
адресу п.Сиверский, ул.Киро-
ва, д.19 в одноэтажном част-
ном жилом доме 08.11.04 г. в 1
ч. 11 мин. произошел пожар.
Причиной пожара послужило
нарушение правил пожарной
безопасности при эксплуата-
ции печей. Получили смер-
тельное отравление угарным
газом пенсионерка и мальчик
2,5 лет. Пьющая мать ушла,
оставив больную бабушку и
ребенка одних. Смерть насту-
пила до прибытия пожарных.
В Ломоносовском районе в
д.Глухово в одноэтажном ча-
стном жилом доме 28.01.04 г.
в 00 ч. 27  мин. произошел по-
жар. Причиной послужило на-

рушение правил
монтажа электро-
оборудования.
Погибли пенсио-
нерка 1936 г.р. и её
внук 1998 г.р.

Смерть наступила до прибы-
тия пожарных. В Кингисеппс-
ком районе Большелукской
волости по адресу д.Курови-
цы, д.8 в частном жилом
доме 19.06.04 г. в 21 ч. 00 мин.
произошел пожар. Причиной
пожара послужило наруше-
ние правил пожарной безо-
пасности при эксплуатации
бытовых электроприборов.

Анализ положения дел с
обеспечением пожарной бе-
зопасности в период прове-
дения новогодних и рожде-
ственских мероприятий пока-
зывает, что в это время зна-
чительно возрастает количе-
ство пожаров, в том числе с
гибелью людей. Основные
причины возникновения по-
жаров связаны с несоблю-
дением элементарных мер
пожарной безопасности (нео-
сторожное обращение с ог-
нём, применение неисправ-
ных электроприборов, ис-
пользование несертифици-
рованных пиротехнических
изделий, а также нарушение
правил обращения с ними).

ИНСПЕКЦИЯ СЛАНЦЕВС-
КОГО ОТДЕЛЕНИЯ ГПН ПРЕ-
ДУПРЕЖДАЕТ О НЕОБХОДИ-
МОСТИ БЫТЬ  ВНИМАТЕЛЬ-
НЫМИ , СОБЛЮДАТЬ ПРАВИ-
ЛА ПОЖАРНОЙ БЕЗОПАСНО-
СТИ, ПОЛЬЗОВАТЬСЯ ТОЛЬКО
ИСПРАВНЫМИ ЭЛЕКТРОПРИ-
БОРАМИ И СЕРТИФИЦИРО-
ВАННЫМИ ПИРОТЕХНИЧЕС-
КИМИ ИЗДЕЛИЯМИ.

Коллектив управления ОАО «Ленинград-
сланец» выражает глубокое соболез-
нование Солодским Геннадию Петро-
вичу и Галине Владимировне по пово-

ду смерти матери.

 

Продается ГАЗ-33021 «Газель» 2002 г.в., тер-
мофургон, новый двигатель или обмен на ваш
автомобиль.Тел. 2-28-44, 8-921-7975721.

Продается 3-комн. кв. в Гостицах или меня-
ется на 1-комн. кв. в Сланцах. Тел. 33-916.

Продаются поросята. Телефон 41-369.

 

 

 

          ВНИМАНИЮ
НАЛОГОПЛАТЕЛЬЩИКОВ!

С 1 января 2005 года

Уважаемые абоненты!

в соответствии с п.2
ст.47 ФЗ «О связи» №
126-ФЗ от 07.07.2003
года пользователи,
имеющие право на
льготы, должны полу-
чать компенсацию по-
несенных расходов не-
посредственно за счет
средств бюджета соот-
ветствующего уровня.
При этом оплата за ока-
занные услуги связи
вносится в полном
объёме.

ТелекоМ.

            Всю необходимую информацию
              можно получить по т. 2-10-50.



Уважаемые читатели!
Следующий номер газеты выйдет в четверг,

30 декабря с.г.

Главный редактор
 А.АЛЕКСАНДРОВ


